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新昌县气象台11月28日发布
今天晴到少云，偏北风 2到 3

级，白天最高温度 14℃，森林火险 3

级。明天多云，早晨最低气温 6℃。
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前不久，我县部署启动小城镇

环境综合整治，以全面提升乡镇集

镇形象，进一步推进美丽新昌建设。

这是我县继“三治一提升”行动之

后，切实扮靓农村集镇、提升环境质

量的又一重要决策部署。

小城镇一头连着城市、一头连

着农村，是统筹城乡发展的重要节

点，是产业集聚发展的重要载体，也

是推进工业化、城镇化和美丽乡村

建设的结合点，起着承上启下的关

键作用。应该说，通过这些年的建设

和整治，我县城乡环境有了明显改

善，特别是通过“三治一提升”行动，

农村面貌焕然一新，得到了广大群

众的普遍肯定。但我们也必须看到，

这些年花在城市环境、农村环境的

精力比较多，可小城镇环境还抓得

不够紧不够实，小城镇环境还是薄

弱点，突出问题仍有不少，一些集镇

存在设施滞后、特色缺失、管理薄

弱、镇容镇貌脏乱差等现象，个别集

镇的卫生状况甚至连一些农村也不

如，成为制约美丽新昌建设和农村

环境建设的一大短板。这些都迫切

需要我们正视差距，攻坚克难，谋求

突破。

我县的“三治一提升”工作不仅

受到了上级的肯定、外界的关注，更

得到了广大群众的好评。我们要以

“三治一提升”为动力，倒逼推进小

城镇整治，以更高的标准、更严的要

求，着力解决小城镇建设的一些重

点难点问题。要借势借力，乘势而

上，全力推进小城镇环境综合整治，

确保环境卫生更好、城镇秩序更优、

镇容镇貌更美，为美丽新昌建设奠

定更实的基础。

建设美丽新昌，小城镇不能掉

队。我们一定要把这块短板补上去，

盯住目标任务、盯住时间进度、盯住

责任落实，全面形成小城镇环境综

合整治合力，通过整治，让老百姓有

更多的获得感和幸福感。 （方正）

新昌新闻网记者 吕建刚

自 2014年底各乡镇（街道）建立

人大代表联络站以来，我县定期组织

省、市、县、乡四级人大代表走进代表

联络站开展接待选民活动，听民声、

察民意、解民忧，推动代表联络站运

行，社会效果逐步显现，赢得了群众

的信任和好评。

在开展担任县人大代表职务的

县级领导进联络站接待人民群众活

动的基础上，我县还在巧英乡开展网

上代表联络站试点工作，真正把代表

联络站建成加强代表与群众联系的

重要阵地、党委政府与群众沟通的连

心桥。截至今年 10月，各乡镇（街道）

代表联络站共组织 900多名各级人

大代表开展接待选民活动 l82次，听

取选民反映问题和意见建议 563个，

提出代表建议 316件，解决问题 248

个。为确保代表联络站良好运行，我

县始终重视制度建设，相继制定了

《加强代表联络站建设的实施意见》

《代表联络站工作职责》《人大代表接

待处理问题“四个途径”》等一系列制

度。同时，市县各级领导带头垂范，以

人大代表身份在规定时间内进代表

联络站、进企业、进社区，解决群众反

映的突出问题。

各级人大代表到代表联络站接

待选民，让群众真正受益。如 2013年

9月挂牌的南明街道人大代表联络站

作为我县首家联络站，取得了丰硕成

果，解决了平湖村新农村建设、临城

社区办公用房、湖莲潭水系清淤、赤

土村文化礼堂建设等一系列涉及老

百姓切身利益的问题。2015年 4月，

南明街道代表联络站在接待选民活

动中，有群众反映部分老城区消防设

施老旧，存在一定安全隐患。负责接

待的潘鑫军代表在实地调查了解情

况后，提出了“关于要求完善老城区

消防设施的建议”，得到县政府的高

度重视，把加快老城区改造纳入年度

政府性项目投资计划中。在“百家企

业献爱心·消防安全进家门”活动中，

市人大代表张峰在接访中当场为社

区解决消火栓 200只，带领社会各界

捐款三十多万元，为街道 9个社区全

部建立了微型消防站，配备了消防装

备器材、应急三轮车等物资，确保了

百姓的一方平安。

此外，为抓好人大代表联络站工

作，我县还不断创新活动形式，丰富

活动内容，做到中心工作和中心议题

结合、站内与站外结合、视察调研和

走访群众结合等“三个结合”，增强

代表联络站活动的针对性和实效

性。结合“五水共治”、“美丽乡村建

设”、城中村改造等党委政府的中心

工作，征求群众的意见建议。在代

表联络站内“坐诊”的同时，主动

走出去，深入到农村、社区、企业，

上门听取群众的意见。结合会前

调研视察和省人大常委会部署开

展的“监督已治理的河”、“查找行

政审批难”等活动，针对性地开展视

察调研，切实增强了代表联络站的

活力和生命力。

新昌新闻网记者 俞佶婷

11月 25日，由浙江省社会科

学界联合会主办，天台山文化研

究会、天姥山文化研究会承办的

浙江省社会科学界第三届学术年

会分论坛———新昌博物馆馆藏南

宋印石鉴赏会在新召开。

本次鉴赏会的“主角”———南

宋鹿钮冻石印章于 1972年在城南

乡丁村出土，是国家一级文物，也

是新昌博物馆的“镇馆之宝”。该

印章呈方锥形，莹润米黄色石质，

通高 3.4厘米、长 2.2厘米、宽 1.9

厘米。印面阴刻纂文“卢渊（走之

底）”，古朴苍劲。印钮雕蹲鹿昂首

仰天状，神态毕现。鹿钮肚下有一

横穿孔，可系绳线携带，显示了动

物的立体感。

经现场鉴定和综合考察，学

术界就新昌博物馆馆藏南宋印石

为历史名石天台宝华石极品米黄

冻达成共识。经考古发掘报告，这

枚出自南宋卢氏“新昌 3号墓”的

石章，改写了中国印石篆刻史，将

元代王冕始用天台花乳石篆刻提

前到了南宋初年，向前推进了约

200年，这也是这一文物被鉴定为

国家一级的依据之一。

活动现场，“三栖”篆刻家何

国门还用宝华石刻石为铭，新昌

微雕艺术家胡慧达用宝华石微雕

《云林石谱·宝华石》。

11月 26日上午，我县 300多名毅行爱好者参加了“金城杯”第五届毅

行活动，以良好的团队精神和互助精神，以放松自然徒步行走的方式，在

风雨中不断考验自己、挑战自我。据悉，此项毅行活动由浙江金城控股集

团有限公司主办，县登山协会承办。 （新昌新闻网记者 吕建刚 摄）

新昌新闻网记者 吕建刚

最近，我县印发“十三五”重大

项目建设规划。“十三五”时期，我县

将围绕综合交通体系建设、城市发

展平台构筑、产业转型升级、生态环

境保护、城乡统筹推进等五大领域，

实施 70个左右的重大项目建设，力

争完成重大项目投资 1199.5亿元

左右，实现重大项目投资总量、投资

结构、投资质量“三提升”。

“十三五”期间，我县将在大交

通、大平台、大产业、大生态、大统筹

五大领域，新建铁路、新建（改扩建）

高速公路、新建万丰通用机场，建设

甬金铁路新昌站客运、货运和综合

货场，实施杭绍台高速新昌建设工

程、常台高速新昌南互通工程等项

目，建设浙商跨国并购回归示范园，

实施城北台地区块开发建设，重点

建设智能装备小镇、丝茶小镇、药谷

养生小镇、美盛文化创意特色小镇、

万丰航空小镇五大特色小镇等。

在大交通领域，以接轨“义甬舟

开放大通道”为契机，统筹公路、铁

路、航空等多种运输方式，打造大交

通网络。安排重大项目 10个，五年

完成项目投资 135.4亿元，重点投

入到通航机场、高速公路、铁路、县

域内部交通等设施领域。在大平台领

域，我县将加快推进园区、特色小镇、

工业转型升级、休闲旅游发展、城市

功能、商圈等一批大平台建设，五年

完成项目投资 376.8亿元左右。

在大产业领域，我县将以科技

创新为引领，推进信息化和工业化

深度融合，提高产业竞争力。安排重

大项目 25个左右，五年完成项目投

资 468.32亿元，重点投入到智能制

造、高端装备、生物医药等先进制造

业领域，电子商务、现代商贸、健康

养老等现代服务业领域，产业、文

化、旅游“三位一体”和生产、生活、

生态融合发展特色小镇领域等。在

大生态领域，统筹推进生态环境保

护、资源永续利用、绿色经济发展和

生态文明建设，形成节约资源和保

护环境的生产生活方式。安排重大

项目 4个左右，五年完成项目投资

12.88亿元，重点围绕“五水共治”、

“五气合治”、绿色生态屏障构建、环

保基础设施建设等，努力实现生态、

经济和社会效益的共赢，实现智美

新昌。

此外，在大统筹领域，我县将统

筹推进城乡设施建设、民生保障、社

会治理，增加公共服务供给，提升城

乡统筹发展。安排 17个左右重大项

目，五年完成项目投资 206.1亿元，

重点投入到水利、能源、智慧城市、

教育、医疗、体育、文化、保障性住房

等领域，不断提升人民群众生活的

舒适度、幸福感和获得感。

新昌新闻网记者 梁凌凌

11月 24日至 25日，我县组

织浙江大学、省电子产品检测所、

省软件行业协会等专家，对无线

wifi建设和免费开放（一期）项目

进行测试验收。

专家组先后来到镜岭镇和雅

庄村等乡村旅游特色镇（村）以及

江滨公园、三馆、中医院等地，实地

测试验收 AP点位的信号覆盖、网

络性能、安全配置等情况。随后，还

详细听取了项目承建单位所做的

项目实施总结、用户单位的使用报

告，审阅了包括第三方检测报告在

内的相关文档。

专家组对我县大力推进无线

wifi建设和免费开放这项为民实事

工程给予充分肯定，希望我县继续

按照“全省先进、全市第一”的要求，

再接再厉，补齐信息基础设施这一

“短板”，力求更好地实现“信息惠

民”。

据了解，今年 6月，我县启动

全县无线局域网（wifi）建设和免费

开放项目建设，由政府购买服务的

方式，引导社会力量积极参与，为

广大市民提供“千兆热点、万兆出

口”的免费 wifi网络服务。目前，我

县已在主城区江滨公园、大佛寺景

区，以及 30个乡村旅游特色村镇

等地建成热点 65个，AP数达到

896个，热点和 AP数居绍兴市第

一位。

五年重大项目投资近1200亿
“十三五”期间我县大手笔提升城乡群众获得感

省社科界第三届学术年会在新召开
围绕新昌博物馆馆藏南宋印石开展鉴赏

我县人大代表联络站联系群众常态化

无线wifi建设居全市首位

让小城镇环境更美好

毅行爱好者参加毅行活动


